

1. Andalucía mantiene más de 40 colegios e institutos con nombres de la dictadura franquista

Ustea exige al Gobierno andaluz que aplique la Ley de la Memoria Histórica y Democrática cambiando los nombres de los centros educativos

[Más información](#)

2. Huelva acoge la I Jornada Regional de Educación Permanente 'R-Evolución digital en el aula'

Más de 150 profesionales de Centros de Educación Permanente (CEPER), Secciones de Educación Permanente (SEPER), del Instituto Provincial de Educación Permanente (IPEP), profesorado que imparte las modalidades de Secundaria y Bachillerato para adultos (ESPA/BTOPA) y Escuelas Oficiales de Idioma (EOI) de toda Andalucía han participado en Huelva en la I Jornada Regional de Educación Permanente 'R-Evolución digital en el aula'

[Más información](#)

3. CSIF anuncia que la Junta convocará plazas de acceso a Cátedra en Secundaria, Idiomas y Artes Plásticas

Destaca el compromiso de la Junta porque recuerda que esto sucede desde hace 21 años «y que lastra las posibilidades de promoción de este colectivo», integrado por 34.789 funcionarios de carrera en Andalucía

[Más información](#)

4. La Junta ve en el colegio San José de Campillos “un referente del que la oferta educativa no puede prescindir”

El delegado de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Universidad, Investigación e Innovación, Miguel Briones, acompañado por el delegado de Economía, Hacienda, Fondos Europeos y de Política Industrial y Energía, Carlos García, ha visitado el colegio San José, en el municipio malagueño de Campillos, para interesarse y conocer de primera mano la "complicada situación" por la que está atravesando este centro privado.

[Más información](#)

5. Unas 200 personas asisten en Jaén a un encuentro sobre educación y feminismo como "mejor antídoto" contra el machismo

Más de 200 personas han participado este martes en Jaén en la jornada 'Educación en y desde el feminismo. El mejor antídoto frente a la violencia machista', que se enmarca en las actividades del Seminario Hermanas Mirabal.

[Más información](#)

6. Familias de Tiro Pichón denuncian vandalismo y suciedad junto al colegio Hernández Cánovas

El AMPA del centro escolar ha denunciado, en muchas ocasiones con escritos, la situación provocada por jóvenes que se concentran en un parque situado junto al colegio

[Más información](#)

7. Más de 200 personas se forman en materia de Igualdad en Jaén

El Seminario Hermanas Mirabal, integrado por el Centro Asociado de la UNED en Jaén 'Andrés de Vandelvira' y la Unidad de Violencia sobre la Mujer de la Subdelegación del Gobierno en Jaén, ha puesto en marcha una actividad gratuita sobre el sexismo

[Más información](#)